



岐阜北週報

10月 経済と地域社会の発展月間・米山月間

□ 題 字	安藤 武司	□ 会 長	安藤 武司	
□ 例 会	毎週水曜	□ 副会長	小泉 宣昭	2016-2017
□ 会 場	岐阜都ホテル	□ 幹 事	波多野光裕	No.1649
		会報委員長	臼井 毅子	16.10.19発行

前回の記録	本日の予定	次回の予定
第 1648 回 例会 10/12 (水) 夜間例会 (長良川観光ホテル石金) (例会変更) 担当：会長・幹事・会員増強委員会	第 1649 回 例会 10/19 (水) 卓話(1) 卓話者：岐阜市防災課 副主事 宮本 宗 様 『防災対策について』 100万\$ 担当：安藤(重)・若山会員	第 1650 回 例会 10/26 (水) クラブアッセンブリー(4) 地区大会の報告 100万\$ 担当：会長・幹事

会長挨拶

皆さん、こんばんは。
 本日の夜間例会は、松野前会長よりはじまりまして、今回で3回目となりました。
 本日は4名様の方にご参加いただき誠にありがとうございます。

ロータリークラブって何だろう、ライオンズクラブとはどう違うの?と思われると思います。

現在、我々の仲間は、世界中にいます。来年は日本ロータリー100周年です。国際ロータリークラブは201か国・34,500以上のクラブ数(122万人)で、日本のクラブは2,287のクラブ(88,000人以上)、岐阜県では、45クラブ(1,765名)の会員です。《「ロータリーとは」「著名人ロータリアン」の一部資料をご覧ください。》

私どもの、岐阜北ロータリーは現在35期目(会員数30名)です。

会員は、多種多様な職業人です。会員(仲間)となり、同志の親睦を図りながら絆を深め、様々な活動をしています。

たとえば青少年育成では、バレーボール大会の協賛、社会奉仕では、虐待児童や親と同居出来ない児童のための施設「若松学園」の支援応援奉仕活動や、長良川清掃奉仕、献血運動支援などや、岐阜城北高校インターアクト部のホストを行っています。

今宵は、原尾会員増強委員長のご尽力で、今回の席を設けていただきました。限られた時間ですが、今の想いや我々の想いなどを、楽しく

会長挨拶 続き

語りあって有意義にお過ごし下さい。
 今日はようこそおいで頂きましてありがとうございました。

出席報告

会員数：29名
 出席数：20/29名
 出席率：68.97%
 欠席者：9名(出席免除 6名 89.66%)

委員会・同好会報告事項(敬称略)

- ・松野 秀計 ロータリー情報副委員長
 10月21日(金)午後6時30分から都ホテルにてIGMを行います。
 参加者の方は、全員出席ですので宜しくお願い致します。
 どうしても出られない方は、必ず代理の方の出席をお願い致します。
- ・谷田 育子 青少年奉仕委員長
 先週の日曜に北部体育館で5年生、6年生の岐阜北ロータリーカップバレーボール大会決勝戦が行われました。
 次回は、11月13日に4年生の決勝戦が行われます。会場は、岩野田小学校です。
 また、皆様に応援に来て戴ければと思います。
 宜しくお願い致します。
 有りがとう御座いました。

幹事報告事項（敬称略）

- ・先程谷田委員長が言われました様に次回のバレーボール大会は、11月13日ですので行かれる方は、宜しくお願い致します。
- ・氷見RCとの合同例会に於いて松木会長より皆様に飲んで戴きたいと言う事で氷見のお酒を戴きました。また後で皆様に飲んで戴きたいと思っておりますので宜しくお願い致します。

例会行事（敬称略）

本日は、会長・幹事・会員増強委員会による夜間例会です。新しく入会して戴けそうなお知り合いや、是非ロータリアンになって貰いたい友人等をオブザーバーとしてお招きし、少しでもロータリーについて知って戴こうという例会です。本日は、4名のオブザーバーをお招き致しました。推薦者の方とご本人から御挨拶を戴き、楽しいひと時を過ごしたいと思っております。

オブザーバー：

- | | |
|----------|--------------------------|
| 岡川 恵朗 様 | （岡川縫製株式会社
代表取締役） |
| 中村 正弘 様 | （株式会社ナカムラ装飾
代表取締役） |
| 井戸 憲一郎 様 | （行政書士法人ひまわり
代表） |
| 高山 昌宏 様 | （株式会社メイフーズ
ラの壱 一宮店店長） |

夜間例会風景 続き



次回例会のご案内

第1650回 例会 10月26日（水）
クラブアッセンブリー（4）
地区大会の報告
100万\$

担当者：会長・幹事

会報・広報 10月担当 原尾 勝

夜間例会風景



岐阜北ロータリーカップに行ってきました！



今年で26回目の岐阜北ロータリーカップに、マス・神田アシスタントコーチがお招きいただいたのですが、もうお一方、シーガルズファンにお馴染みの方が！
なんと！岡山シーガルズのOGで岐阜県出身の森和代さんも参加したんですよ～！



森さんと一緒に参加したのは午前中に行われたバレー教室です。
ウォーミングアップから基本練習、ポジション別練習を行い、最後はチャレンジコーナーとしてマスのアタックレシーブ3本勝負！



希望チームのみの予定でしたが、全チーム対決しました(#^.^#)
森さんも、積極的な子どもが多かったので喜んでいましたよ～！



今回参加してくれた子どもたちの中から、現役時代に長年シーガルズを支え、全日本代表にも選ばれた森和代さんに次ぐバレーボールプレイヤーが誕生することを願っています！



参加してくれた子どもたち、そして岐阜北ロータリークラブの皆様には大変お世話になりました、本当に有難うございました(*^_^*)

